







日本におけるカーリングのメッカ、北海道常呂町に生まれた小野寺さんがカーリングを始めたのは中学生の時。本学入学後も国内外の大会で数々の優秀な成績を収めました。

米文学科では平体由美助教授のゼミナールに所属。第二次世界大戦中のハワイ日系一世についてゼミ論集にまとめました。

平体助教授は、「小野寺さんは強化合宿などで忙しいにも関わらず、ゼミの課題をいつも完璧にこなしていました。「やらなければならないこと」に対する集中力がとても高い学生でした」と振り返ります。

卒業後も常呂町でカーリング競技を続け、二〇〇二年、「シムソンズ」は念願の冬季オリンピックソルトレークシティ大会代表の座を勝ち取ります。

ソルトレークシティでは実力を出し切れず決勝進出はなりませんでしたが、小野寺さんは二〇〇七年に世界選手権が開催される青森

市に嘱託職員となり、新たに「チーム青森」を結成。前回大会の雪辱を晴らすべく着々と技術と精神力を身につけています。昨年三月十七日から行われた世界選手権では日本の女子

カーリング五輪出場権獲得。そして昨年十一月二十日に行われた日本代表を決める最終選考会で「チーム青森」が勝利し、見事五輪切符を手にしました。

得へ意欲を見せていました。トロノ五輪、カーリング女子日本代表の初戦は一月十四日、対ロシア戦です。小野寺さんの活躍に期待します。

江別第一中学校一年生の五

月でも、すし職人が出張して

お昼は、眺め抜群、味も抜

群な本学自慢の学食を体験

しました。

これは、江別市が「自ら行動する生徒の育成」を目標に、中学生が江別市内の事業所での職業体験を通じて経済社会や仕事について理解を深める「キャリア教育実践プロジェクト」の一環で行われたものです。

カウンター業務、ラベル貼りなどを教わった生徒達は、緊張した様子ながら真剣な表情で早速仕事を取り組んでいました。

江別市の中学生

図書館で職業体験

九月二十九日、江別市郷土資料館主催「江別探訪文京台ウォーキング」に参加した江別市民の方約四十名が本学を訪れ、G館八階から一望でき

る石狩平野とその向こう遙かにそびえる山々の眺めを楽し

ました。

今日はあまりにも天気が良すぎたせいか、遠くの景色が若干かすんで見えましたが、普段地上からは見られない余市岳も確認でき、その絶景にあちこちから歓声があがりました。

お昼は、眺め抜群、味も抜

群な本学自慢の学食を体験

しました。

江別第一中学校一年生の五

月でも、すし職人が出張して

お昼は、眺め抜群、味も抜

群な本学自慢の学食を体験

しました。

考古学資料展示室、図書館を

が大学施設見学に訪れ、教室、

講義室で職業体験を行いました。

江別第一中学校一年生の五

月でも、すし職人が出張して

お昼は、眺め抜群、味も抜

群な本学自慢の学食を体験

しました。

江別第一中学校一年生の五

月でも、す